



“La IA generativa formará parte de nuestra vida y de los puestos de trabajo”

JUAN ANTONIO TREVEJO RESPONSABLE DEL ÁREA CLOUD DE ALTIM

La combinación de ERP e IA es una poderosa herramienta para el crecimiento y la competitividad. Altim, como empresa Gold Partner de SAP, está liderando esta transformación

Los desafíos de las empresas pasan por la resistencia al cambio, la falta de habilidades técnicas y la integración con sistemas existentes. En Altim, ofrecen un servicio 360: desde la definición de los procesos, la planificación de los proyectos, la selección de las herramientas, y la estrategia cloud más adecuada para cada cliente, así como la implantación y acompañamiento durante toda la gestión del cambio.

¿Cómo se puede aplicar la ERP y la IA impulsar el crecimiento y la competitividad?

En Altim, como consultores Gold Partner de SAP, estamos convencidos de que la combinación de ERP e Inteligencia Artificial son dos herramientas que, aplicadas de forma estratégica, pueden impulsar el crecimiento y la competitividad de las empresas en cualquier sector. En el caso de la transformación digital, el ERP es el primer paso para alcanzar la excelencia empresarial. Por otro lado, SAP con S/4HANA, es el

punto estratégico para reducir costes operativos, incrementar la productividad y apostar por la innovación tecnológica, como es el caso de IA, que puede dar soporte a las compañías, analizando datos para identificar patrones, predecir tendencias, anticipar comportamientos del mercado y eliminar trabajo de poco valor.

¿Qué es SAP S/4HANA Cloud Público?

SAP S/4HANA Cloud Público es la última versión del ERP de SAP en la nube que unifica todas las áreas de negocio en una única plataforma. A diferencia de las soluciones de gestión empresarial tradicionales, la tecnología en la nube no solo es sinónimo de almacenamiento y ciberseguridad, sino que permite acelerar los procesos de transformación y digitalización de las empresas, haciéndolas más resilientes frente a las disrupciones del mercado y más competitivas gracias a la adopción más rápida de la innovación.

¿Qué es y qué papel juega SAP Business Technology Platform?

SAP BTP es una plataforma integral que proporciona herramientas y servicios para de-

sarrollar, integrar y gestionar aplicaciones empresariales. En el panorama actual, SAP BTP juega un papel crucial, especialmente en la estrategia Clean Core de SAP. Esta herramienta busca simplificar y estandarizar los procesos centrales de las empresas, liberando recursos para la innovación, la diferenciación competitiva y ahorrar costes de mantenimiento del ERP. Ofrece herramientas de desarrollo ágiles y servicios de análisis avanzados. Además, SAP BTP cuenta con la integración de Joule, el copiloto de IA generativa de SAP.

¿Cómo está transformando la IA el panorama empresarial?

La IA generativa formará parte de nuestra vida y de los puestos de trabajo cotidianos, ya que nos permite automatizar tareas rutinarias, liberando a los trabajadores para que se concentren en actividades de mayor valor. Esto va a aumentar la rentabilidad de las compañías con el aumento de eficiencia, reducción de errores y mayor calidad de los procesos.

La automatización de procesos está logrando un trabajo más rápido, análisis estratégicos más inteligentes y experiencias personalizadas con recomendaciones más precisas y claras. En SAP S/4 HANA Cloud ya se ha incorporado la IA tanto en los procesos financieros, logísticos y de recursos humanos. Estas mejoras están disponibles para las empresas que lo implementaron.

¿Qué consejos darías a otras empresas que están considerando la adopción de estas tecnologías para impulsar su crecimiento empresarial?

Muchas veces las empresas se preguntan cómo, cuándo y por qué área empezar. En este caso, es primordial identificar los objetivos y el valor que se obtiene de la implementación de estas nuevas tecnologías. Es importante realizar una evaluación exhaustiva de las necesidades y capacidades internas antes de tomar decisiones de inversión. Por último, es fundamental trabajar con socios tecnológicos de confianza como Altim y SAP que puedan proporcionar el apoyo y la orientación necesarios a lo largo del proceso de implementación y adopción.

“La IA generativa nos permite automatizar tareas rutinarias, liberando a los trabajadores para que se concentren en actividades de mayor valor”

